

Harmonika-Orchester Herisau

Ständli im Freien

HERISAU – Das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) lädt am Samstag, 19. Juni, am Vormittag auf dem Obstmarkt Herisau bei gutem Wetter zu einem Ständchen ein. Das HOH präsidiert seit Anfang Jahr Susanne Bruderer. Sie ist ein langjähriges Mitglied, und mit ihr konnte eine kompetente Nachfolge für Brigitte Sutter gefunden werden. Ab Sommer hat das HOH zusätzlich eine neue Dirigentin. Mit Marianne Bänziger-Zuberbühler wurde eine vielversprechende Dirigentin gewonnen. Sie wird bis zur Unterhaltung vom 27. November dabei sein. Wer Lust hat, an dieser Unterhaltung mitzumachen, ist zu den Proben vom 30. Juni und nach der Sommerpause, am 17. August, eingeladen. *Claudia Knaus*

Geprobt wird jeweils mittwochs, von 20 Uhr bis 21.30 Uhr, im Blaukreuzlokal, Gossauerstrasse 61 in Herisau. Die erste Probe findet am 30. Juni statt. Bei Fragen steht Susanne Bruderer zur Verfügung, Tel. 071 352 37 48.

➤ www.hoherisau.ch